



CJF ya entregó la información al Senado para emitir la convocatoria de elecciones del Poder Judicial

El presidente de la mesa directiva dio el anuncio ante el Pleno durante la sesión ordinaria del Senado de la República

Por Israel Aguilar Esquivel



El **Senado** de la República ha dado pasos clave en la ejecución de la **reforma al Poder Judicial** este 10 de octubre de 2024. Según dio a conocer el presidente de la mesa directiva, luego de haber aprobado las leyes secundarias, **recibieron la información requerida** al Consejo de la Judicatura Federal (**CJF**) para la emisión de las convocatorias de cara a la elección de jueces, magistrados y ministros en 2025.

Durante la realización de la sesión ordinaria de este jueves 10 de octubre de 2024, **Gerardo Fernández Noroña** aprovechó para anunciar que la mesa directiva que preside ya había recibido la información solicitada al Consejo de la Judicatura Federal [(**CJF**) para apuntalar la convocatoria para la elección de **jueces, magistrados y ministros**.

“Aprovecho, en lo que llega la senadora García a la tribuna, para informar que el Consejo de la Judicatura Federal me ha entregado ya la información que le habíamos solicitado para integrar la convocatoria respectiva”, pronunció el presidente de la mesa directiva ante el Pleno.

[CJF ya entregó la información al Senado para emitir la convocatoria de elecciones del Poder Judicial - Infobae](#)